

## El Congreso de Esperanto de Valencia reivindica la necesidad de resucitar ese idioma para frenar el racismo

EFE. Valencia

Los participantes en el 78 Congreso Mundial de Esperanto, que ayer se inauguró en Valencia, reivindican la necesidad de resucitar este idioma universal para evitar las actuales discriminaciones lingüísticas y frenar el racismo creciente en muchos países del mundo.

Para los cerca de dos mil delegados de 65 países que intervienen en el congreso, sólo el esperanto por su fácil aprendizaje, su rico contenido y su neutralidad puede evitar las actuales discriminaciones lingüísticas respecto a tantas lenguas

nacionales y étnicas.

La reunión que se desarrollará en Valencia durante una semana ha sido organizada por la *Universala Esperanto Asocio* (UEA), con sede en Rotterdam, y constituye el más numeroso encuentro internacional que se ha celebrado en España, siendo el único congreso que no precisa de intérpretes.

John Wells, presidente de la Asociación Mundial de Esperanto, ha indicado que "el mundo precisa para sus relaciones internacionales una lengua internacional que resulte aceptable y útil para todo el mundo".

Según Wells, sólo el Esperanto -idioma creado por el doctor polaco Lázaro Luis Zamenhof en 1887- posee esas características de universalidad.

El programa del Congreso, cuyo tema principal es *La educación en el siglo XXI*, contiene 184 actos diferentes, entre los que se destaca una serie de ponencias universitarias.

Se presentan dos mil ponencias en Esperanto que tratan temas de contenido jurídico, médico, filosófico, además de desarrollarse sesiones de música, conciertos de piano, cantatas y varias actuaciones teatrales.

ALERTA

26-jul-93